
Перед НОВЫМ ГОДОМ мы взяли 
интервью у двух 

заместителей  директора 

 Декабрь порадовал нас творческими победами, 
 как учеников, так и учителей школы 

  2 декабря открылась школьная выставка новогодних игрушек  
"Новогоднее чудо". 

10 лучших игрушек, выполненных в едином стиле, приняли участие в 
муниципальном конкурсе. По итогам муниципального конкурса наша 

школа заняла I место среди школ МО Озеро Долгое. 
В дальнейшем игрушки будут использоваться для праздничного 

оформления елок округа. 
 

16 декабря в клубе "Син Сити" прошел муниципальный конкурс 
вокального мастерства (караоке) "Ищем таланты".  
В конкурсе принимали участие подростки 7-11 классов 
образовательных учреждений, расположенных на территории МО 
Озеро Долгое.  
По результатам конкурса:  
Дерюгина Анастасия стала Лауреатом I степени  
Левина Карина получила  Диплом II степени.  
 

12 декабря на базе ГБОУ гимназии №41 состоялся отборочный тур 
"Битва хоров" среди 24 образовательных учреждений, 
расположенных на территории Муниципального образования Озеро 
Долгое. После отборочного тура наша команда вышла в финал.  
 

17 декабря состоялся финал конкурса, который прошел в клубе     
"Син Сити". По итогам конкурса команда учителей ГБОУ школы 644 
стала Лауреатом II степени!!!  
Поздравляем наших победителей и желаем творческих побед! 

 

 - Подводя итоги 2013 года, можно ли утверждать 

,что в школе произошли улучшения? 

- Да. 

- Каким Вы себе представляете идеального 

учителя? 

- Знатоком своего предмета, входящим иногда в 

положение своих учеников. 

 - Что бы Вы попросили у Деда Мороза? 

- Хороших учеников. 

 - Как бы Вы прокомментировали то, что зимние 

каникулы  заканчиваются  в середине недели, а 

именно 8 января? 

 - Если бы я могла что-то изменить, обязательно 

бы их продлила. 

 - Какой подарок самый желанный для Вас? 

- (Смеётся) Хорошее поведение и успеваемость 

одного товарища, мне других подарков не надо. 

              
               Заместитель 
                 директора  
                     по УВР  
              (начальная 
                 школа)  
                 ШУМОВА 
                НАТАЛЬЯ  
            ВЛАДИМИРОВНА 

 18 декабря  
Средняя группа  Студии танца "МЫ"  с победила в шестом сезоне  

всероссийского творческого конкурса "ЗВЕЗДА УДАЧИ!". 
В конкурсе приняло участие более 11 тысяч работ разных 

направлений творчества. 
Наша работа " Чарли Чаплин по-нашему"   

заняла I место в номинации "Лучший творческий союз". 
МОЛОДЦЫ!!! 

 

ЭССЕ 
Новый год – это самый 

долгожданный праздник для миллионов 
людей во всем мире. Каждый народ 
встречает Новый год по-своему, у 
каждого свои традиции и обычаи. 

Для каждого Новый год – это что-
то особенное, необычное. А что для Вас 
Новый год? Вы когда-нибудь 
задумывались над этим? Для меня 
Новый год – это удивительный 
праздник. Пожалуй, я жду его больше, 
чем очередной даты со дня моего 
рождения. 

Мне очень нравится предновогодня 
суета, когда все люди готовятся к 
праздникам, покупая при этом все, что 
можно. 

Новый год – лучший праздник в году, 
и я желаю всем отлично его провести. 

 
                               Савенкова Екатерина, 7а 
 

 

 

- Какие школьные  нововведения ждут нас в 

новом году? 

- Я думаю, что ученики станут ходить в школьной 

форме и будут активнее и послушнее.  

- Какой подарок самый желанный для Вас? 

- Здоровье моих близких. 

- Каким Вы себе представляете идеального 

учителя? 

- Самый лучший учитель – это  тот учитель, 

который периодически на себя примеряет роль 

своих учеников и который не ставит себя на 

пьедестал, а чаще всего спускается до уровня 

учеников и понимает их. 

  - Подводя итоги 2013 года можно ли утверждать, 

что в школе произошли улучшения? 

-  Конечно, мы видим, что школа стала оснащена 

лучше технически и участвует в различных 

конкурсах. 

 - Что бы Вы попросили у Деда Мороза?» 

- У Деда Мороза? Наверное, чтобы моя семья 

была здорова, все были счастливы, ну и мира на 

Земле. 

 - Как бы Вы прокомментировали то, что зимние 

каникулы  заканчиваются  в середине недели, а 

именно 8 января? 

- Вопрос, конечно, интересный, очень бы 

хотелось, чтобы мы вышли не 9, а чуть позже, 

хотя бы с понедельника. 

 

Заместитель 

директора            

по УВР 

ПОПОВА         

ТАТЬЯНА 

ГРИГОРЬЕВНА 
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